

KHYPER IMMUNE

El alimento perfecto de la naturaleza.

El calostro es el primer alimento perfecto de la naturaleza. Es la sustancia de la pre-leche producida por los pechos de la madre de todos los mamíferos durante las primeras 24 horas de la lactancia.

Las investigaciones médicas han demostrado que los factores inmunes y de crecimiento más importantes para los seres humanos se pueden proporcionar del calostro de los bovinos.

Es biológicamente transferible a todos los mamíferos incluyendo humanos, se estima que el **calostro bovino acciona por lo menos cincuenta procesos en el recién nacido, incluyendo la transferencia de todos los factores inmunes (factor de transferencia) y de la memoria entera del propio sistema inmune de la madre.**

Los análisis de laboratorio de los factores inmunes y de crecimiento del calostro bovino indican que son idénticos a los encontrados en el calostro humano a excepción del hecho de que los niveles de estos factores son perceptiblemente más altos en la versión de los bovinos.

El calostro de los bovinos es realmente 40 veces más rico en factores inmunes que el calostro humano. Por ejemplo, el calostro humano contiene el 2% de IgG (la inmunoglobulina G9) mientras que el calostro de la vaca contiene el 86% de IgG, el más importante de las inmunoglobulinas encontradas en el cuerpo.

La ciencia médica ha demostrado en centenares de informes publicados por todo el mundo que el envejecimiento, la enfermedad y la muerte ocurren con la pérdida de **factores inmunes y de crecimiento en el cuerpo** y que se pueden sustituir en el cuerpo humano por calostro bovino (Dr. Olle Hernell en la universidad de Ciencia en Umea, Suecia).

En los últimos 20 años se ha atestiguado sobre la publicación de 2000 documentos de investigación que son fuente de apoyo del calostro y de sus numerosos componentes.

“El calostro de los bovinos ofrece las enormes posibilidades de proporcionar la ayuda para el sistema inmune que puede ser el factor para iniciar la guerra contra cualquier enfermedad”.

El calostro tiene características antioxidantes, antiinflamatorias naturales y es una fuente de muchas vitaminas, minerales, enzimas y aminoácidos. El calostro de los bovinos reconstruye el sistema inmune, ayuda al cuerpo a luchar contra invasores extraños, acelera y estimula el tejido fino linfóide, aumenta el hueso y la masa muscular magra (Drs. Bocci, Bremen, Corradeschi, Luzzi y Paulesu; Diario de Biología). Estimula la maduración de los linfocitos B (células de sangre blanca) y los prepara para la producción de anticuerpos.

El calostro de la vaca tiene una actividad similar al del calostro humano por lo que puede activar los macrófagos humanos (Dr.M. Julio H. Universidad de McGill, Montreal; Noticias de la Ciencia)

El calostro de los bovinos contiene altos niveles de factores del crecimiento que promueven el crecimiento normal de células y síntesis de ADN (Drs. Oda Shinnichi, Fisiología Bioquímica Comparativa).

Para la mayoría de nosotros el envejecimiento es sinónimo de enfermedades. A medida que vamos “madurando”, vamos añadiendo a nuestro “currículo” mas “itis” y “patías” de lo que quisiéramos: cardiopatías (enfermedades del corazón), gastritis (inflamación del estómago), pancreatitis, hepatitis, gingivitis, etc. A medida que se van presentando estas enfermedades, recurrimos a diferentes especialistas, quienes con su mejor buena fe nos prescriben los diferentes fármacos que nos aliviarán de nuestros padecimientos (síntomas), pero que muy pocas veces nos curan realmente, ya que no eliminan las causas de dichas enfermedades.

Ahora bien, la mayoría de estos fármacos, producen efectos colaterales, que pueden producir trastornos distintos y peores a los que ya tenemos.

De esto podemos citar los siguientes:

- 1.- La aspirina, los antiácidos y los fármacos para reducir el colesterol, pueden producir anemia, debilidad y caída del pelo ya que disminuyen la absorción del hierro.
- 2.- Los antibióticos dañan la flora intestinal, indispensable para la absorción de nutrientes y producción de anticuerpos. También inciden en el aumento de los hongos como la candida, que pueden producir infecciones vaginales, necesitando más drogas para combatir esta infección. Este círculo vicioso puede producir problemas en el sistema inmunológico.





Los antibióticos también disminuyen la vitamina B que es indispensable para cientos de procesos de reparación y formación celular, incluyendo la función normal del sistema nervioso.

3.- La terapia de reemplazo de estrógenos disminuye la vitamina C, el zinc y el magnesio, lo que disminuye la resistencia a los resfriados y aumenta el estrés.

4.- Los medicamentos hipotensores que bajan la presión sanguínea, pueden disminuir los niveles de coenzima Q10, que es esencial para reparar los músculos cardíacos. Lo más irónico, es que la ciencia que produce este medicamento aumenta el riesgo de una enfermedad cardíaca.

5.- Muchos medicamentos pueden contribuir a aumentar la acidez corporal, condición de la que se aprovechan muchas bacterias y virus productores de enfermedades para prosperar, y donde las células cancerígenas también se multiplican.

¿Cómo podemos romper este círculo vicioso?

En primer lugar debemos concientizarnos de algo que generalmente no queremos aceptar: **nosotros somos responsables de nuestra salud**. Por lo tanto, el elegir un estilo de vida más sano (no importa la edad que tengamos) donde se combine una alimentación balanceada, ejercicios de acuerdo a nuestra condición, informarnos a través de publicaciones como el libro: *"The Drug induced Nutrient Depletion"*, (*La Disminución de Nutrientes Inducida Por Los Medicamentos*) de Ross Pelton, sobre los efectos de los medicamentos que solemos creer inocuos, y agregar a nuestra dieta suplementos alimenticios naturales como lo es el Calostro (Calostro).

¿Cómo actúa el Calostro?

El Calostro actúa básicamente de dos maneras:

- 1.- Mantiene o aumenta nuestros niveles de crecimiento y reparación celular.
- 2.- Refuerza nuestro sistema inmunológico, impidiendo la proliferación de virus y bacterias causantes de enfermedades.

BENEFICIOS

- Disminución de la presión arterial y por ende de las enfermedades cardiovasculares.
- Disminución y prevención de la osteoporosis.
- Disminución y prevención de la artritis.
- Disminución y prevención del mal de Alzheimer.
- En el caso de daño cerebral, ayuda a la regeneración y mejor funcionamiento de las células cerebrales.
- En el caso de diabetes, regula la concentración de la glucosa y estimula el envío de ésta a los músculos para su correcto consumo, reduciendo así la necesidad de insulina.
- Disminución de las alergias ya que regula el sistema inmunológico.
- Disminución y prevención de tumores malignos.
- Disminución y prevención de la depresión.
- Disminución y prevención de las enfermedades gastrointestinales.
- Disminución y prevención de las enfermedades respiratorias como el asma.



-Aumento en la capacidad de atención y concentración, al mantener el nivel óptimo de glucosa en la sangre.

En todos los casos en que se comience la terapia con Calostro y se estén tomando fármacos o medicamentos para controlar alguna enfermedad, como por ejemplo; Insulina (diabetes), o agentes hipotensores (disminuir la presión sanguínea) se deben hacer test frecuentes para determinar si la condición mejora y así disminuir lentamente el medicamento que se está ingiriendo. En el caso de los diabéticos e hipertensos, se ha visto mejoría a la semana de ingerir el Calostro. Entre sus características más sobresalientes se encuentran:

- Contiene altos niveles de los factores del crecimiento que promueven crecimiento normal de la célula y síntesis de la ADN, reproduciendo el tejido celular, de los músculos, los huesos, los cartílagos, el colágeno de la piel y de los tejidos nerviosos.
- El calostro es la única sustancia que proporciona las hormonas anti envejecimiento.
- Contiene PRP (Péptidos ricos en poliprolina), que se ha demostrado en estudios médicos que ayudan a fortalecer el sistema inmunitario hipoactivo.
- Ayuda a quemar la grasa utilizándola como combustible en vez de utilizar el tejido muscular en tiempos de ayuno (y de régimen dietético).
- Reparan el vital material genético del cuerpo. El ADN y el ARN.
- Estabilizan y regulan los niveles de azúcar sanguínea.
- Ayuda a regular las sustancias químicas que nos dan la sensación de bienestar y nos elevan el estado de ánimo.
- Tiene la capacidad de proteger contra de las infecciones y de proveer inmunidad pasiva, contiene un antibiótico viral que actúa contra los virus invasores.

INSTRUCCIONES DE USO:

Mezclar 2 cucharaditas (2gr) en agua, de preferencia en ayunas una vez al día.

 frontiersalud

 frontiersalud

 www.frontier-wellness.com